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Сдержать вирус
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Начались рестав-

рационные работы 

в одном из старей-

ших кинотеатров столицы 

— «Родине» на Семёнов-

ской площади. Он постро-

ен в 1938 году. В отличие от 

многих зданий эпохи 

постконструктивизма это 

не подвергалось рекон-

струкции в послевоенные 

годы. «Родина» пережила 

лишь несколько незначи-

тельных переделок и даже 

пожар 2003 года, когда 

была утрачена небольшая 

часть интерьера. 

Сегодня кинотеатру 

решено вернуть истори-

ческий облик. По сло-

вам главного архитекто-

ра компании-реставрато-

ра Алексея Белякова, при 

сломе перегородок, ко-

торые были возведены в 

1950-х годах, открылись 

элементы подлинных ко-

лонн и подлинного деко-

ра. Например, капители с 

различными рисунками — 

колосьями, дубовыми ли-

стьями, звёздами. 

Особое внимание уделя-

ют входному порталу: ре-

шено воссоздать всё, вплоть 

до цвета штукатурки. Един-

ственное, чего тут не будет, 

— портрета Сталина. Вождя 

убрали со стены в 1950-х го-

дах после развенчания куль-

та личности. 

В фойе разместятся кафе, 

зоны семейного досуга. А на 

втором этаже, где изначаль-

но было два зала, сейчас пла-

нируется оборудовать четы-

ре больших кинозала и два 

поменьше — в крыльях зда-

ния. На крыше собираются 

вновь открыть кафе, кото-

рое в советское время было 

фишкой кинотеатра. Пред-

полагается, что работы будут 

завершены в 2022 году.

Алексей ТУМАНОВ

«Родине» вернут облик 1930-х

Кинотеатр пережил 
даже пожар 2003 года

В Косино-Ухтомском 
участковый 
вычислил вандала

В ОМВД по району Коси-
но-Ухтомский пришла мест-
ная жительница, чтобы по-
благодарить участкового: 
полицейский быстро оты-
скал хулигана, который ис-
портил её автомобиль. 

Как сообщили в пресс-
службе УВД по ВАО, у жен-
щины неоднократно возни-
кали конфликты с соседями 
по поводу парковочных мест 
во дворе на Большой Косин-
ской улице. Однажды утром 
она обнаружила, что кто-то 
сломал дворники на её ма-
шине. Тогда женщина обра-
тилась к участковому упол-
номоченному полиции Ви-
талию Инякину. По записям 
камер видеонаблюдения тот 
вычислил вандала. 

Житель 
Северного Измайлова 
хранил боевой наган

Полицейские задержали 
52-летнего жителя Северно-
го Измайлова: по некоторым 
данным, он хранил в квартире 
в доме на 11-й Парковой ули-
це боевое оружие. Во время 
обыска у подозреваемого изъ-
яли револьвер и 72 патрона. 
Экспертиза показала, что ре-
вольвер системы «Наган» яв-
ляется нарезным огнестрель-
ным оружием, а все патроны 
пригодны для выстрелов. Воз-
буждено уголовное дело, по-
дозреваемый находится под 
подпиской о невыезде. 

Эльвира ЯКУПОВА 

ПРОИСШЕСТВИЯВосстановили 
остановку 
«Электрозаводский 
мост» 

Житель 15-й Парковой создал YouTube-канал 
о муниципальных депутатах

Выпускник Российского техно-

логического университета житель 

15-й Парковой улицы Валерий Ти-
тов стал призёром городского кон-

курса «Лица района» в номинации 

«СМИ и коммуникация». Первый 

же выпуск его YouTube-канала о 

муниципальных депутатах собрал 

несколько сотен просмотров. О 

том, насколько важен для народ-

ных избранников такой способ 

высказаться и обсудить текущие 

проблемы, он знает не понаслыш-

ке: Валерий сам муниципальный 

депутат района Вешняки. 

— Люди получают местную ин-

формацию в основном из соци-

альных сетей, и, мне кажется, она 

не всегда объективна, а иногда не-

оправданно негативна, — расска-

зывает Валерий Титов. — На свой 

канал я буду приглашать муници-

пальных депутатов из разных райо-

нов Москвы, у которых могут быть 

совершенно различные мнения по 

тем или иным вопросам городской 

жизни. Мы будем обсуждать не 

только итоги их работы, но и по-

говорим на острые темы, которые 

волнуют людей. Например, о том, 

что они думают по поводу ноше-

ния масок в общественных местах. 

Валерий выпустил уже два пи-

лотных выпуска своего видеока-

нала. 

Ирина ЛЬВОВА

Конечную остановку ав-

тобуса №171 и электробуса 

№Т14, которую переносили с 

ул. Электрозаводской, 1, вер-

нули на прежнее место. 

«Остановк у с п лоща ди 

Журавлёва переместили об-

ратно», — говорится в сооб-

щении, опубликованном на 

официальном сайте Мосгор-

транса. 

Ранее «Электрозаводский 

мост» переносили из-за стро-

ительства павильона новой 

станции метро Большой коль-

цевой линии. 

Михаил КОФАНОВСмотреть здесь
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Подведены итоги ежегод-

ного смотра-конкурса «Ин-

формируем из первых рук», 

который проводится при 

поддержке Правительства 

Москвы. Снимок фотокор-

респондента «Восточного 

округа» (ООО «Местные но-

вости») Артура Новосильце-

ва занял 1-е место в номина-

ции «Лучшая фоторабота о 

жизни города Москвы сре-

ди окружных и районных 

СМИ». На фото — сурикат, 

которого выходили на стан-

ции по борьбе с болезнями 

животных ВАО. 

— Зверёк был истощён и 

страдал от депрессии, а в 

больнице его поставили на 

ноги, он снова стал доверять 

людям и охотно позировал, 

— рассказал Артур.

1-е место в номинации 

«Лучший видеоматериал о 

жизни города Москвы сре-

ди окружных и районных 

СМИ» занял видеоролик 

«Как очищают воду на Вос-

точной станции» Марата 

Джанчатова и Ольги Геран-

чевой для окружной элек-

тронной газеты «Восточный 

округ онлайн».

Фотограф и видеооператор «Восточного округа» 
победили в городском конкурсе

Смотреть 
здесь

А
рт

ур
 Н

ов
ос

ил
ьц

ев

До начала 1950-х 
на фасаде кинотеатра 
висел портрет Сталина

Под слоем штукатурки 
реставраторы обнаружили 

оригинальные капители
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ИТОГИ ОПРОСА

Чаще всего наши читатели 
жалуются в газету на не-
хватку остановочных пави-
льонов: как ждать автобус 
под дождём или на сильном 
ветру? Отсюда наш следую-
щий вопрос: «Вам хватает 
крытых остановок обще-
ственного транспорта?»
1. Да, меня всё устраивает.
2. Нет, не хватает.
3.  Я не езжу на обществен-

ном транспорте. 

ВАШЕ МНЕНИЕ

Проголосовать можно 
на главной странице сайта 

newsvostok.ru

Предприятия обще-

ственного питания сто-

лицы, в том числе в ВАО, 

вводят QR-коды для по-

сетителей. В прошлый раз 

мы спросили наших чита-

телей, станут ли они хо-

дить в кафе по коду. Боль-

шинство принявших уча-

стие в опросе (72%) отве-

тили «нет». 17% всё-таки 

намерены заглянуть в ка-

фешку, например во время 

посещения торгового цен-

тра. Ещё 11% сказали, что 

не едят в общепите.

Обед 
по QR-коду

 
Учащаяся шко-

лы олимпийско-

го резерва №1 

Москомспорта Анаста-

сия Шаповалова из рай-

она Восточное Измайло-

во заняла 1-е место на 

чемпионате Европы сре-

ди юниоров по бадмин-

тону. Турнир прошёл в 

Финляндии. Достиже-

ние тем более удивитель-

ное, что в декабре про-

шлого года спортсменка 

получила серьёзную 

травму. Восстановление 

заняло более полугода. 

Во время первой волны 

эпидемии коронавируса 

Анастасия занималась с 

тренером по реабилита-

ции во время онлайн-се-

ансов. По набранным 

очкам Ша повалова была 

фавориткой чемпионата, 

но золотая медаль далась 

ей не просто. 

— Самой серьёз-

ной соперницей была 

шведка, — комменти-

рует чемпионка, — в 

командном турнире я 

проиграла ей две пар-

тии, но в личном зачё-

те мне удалось добить-

ся победы. В бадмин-

тон я пришла в 10 лет, 

до этого занималась ба-

скетболом, плаванием, 

балетом. Но именно 

бадминтон понравил-

ся больше всего. Ког-

да появились результа-

ты, решила, что буду за-

ниматься этим профес-

сионально.

Помимо спорта, 

девушка углублён-

но изучает англий-

ский язык, интересу-

ется историей, особен-

но периодом правления 

Петра I. 

— Мы очень долго 

ждали таких побед: пре-

дыдущий год был труд-

ный, — говорит дирек-

тор школы, многократ-

ный чемпион Европы и 

мира по вольной борь-

бе, олимпийский чем-

пион Давид Мусульбес. 

— Я очень рад за Анаста-

сию. Травма её не сло-

мала, а закалила, и она 

за короткий срок верну-

лась в строй.

Галина ПОГОДИНА

Перед чемпионатом 
Анастасия получила 
серьёзную травму

Бадминтонистка 
из Восточного Измайлова 
стала первой ракеткой Европы

Учащиеся из Метрогородка завоевали 44 медали 
на чемпионате «Абилимпикс»

Учащиеся Технологическо-

го колледжа №21 на Вербной 

улице завоевали четыре де-

сятка медалей, 19 из кото-

рых золотые, на региональ-

ном этапе 6-го национального 

чемпионата профессиональ-

ного мастерства среди лиц с 

ограничениями по здоровью.

Второкурсник Артём Зубко 

победил в компетенции «Резь-

ба по дереву». Он превратил до-

щечку в объёмную цветочную 

композицию. Пятеро экспертов 

из числа преподавателей кол-

леджей и представителей пред-

приятий столицы высоко оце-

нили работу молодого резчика.

— Резьбой по дереву Артём 

увлёкся ещё в школе. В этой 

компетенции он стал вто-

рым в России на прошлогод-

нем «Абилимпиксе». Побеж-

дать ему помогает твёрдость 

характера: Артём, как теперь 

говорят, перфекционист. Ко 

всему подходит усердно, ак-

куратно и ответственно, — 

рассказал куратор студен-

та мастер производственно-

го обучения Сергей Морозов.

У Артёма проблемы со слу-

хом. Но, по словам куратора, 

это не мешает молодому чело-

веку успешно осваивать про-

фессию мастера по ремонту и 

обслуживанию автомобилей. 

Вместе с другими победите-

лями он представит столицу 

на национальном этапе чем-

пионата.

— Для нас ежегодное уча-

стие в таких чемпионатах — 

очень важное направление, 

— отметил директор коллед-

жа Николай Раздобаров. — 

Оно открывает широкие воз-

можности для ребят с осо-

бенными образовательными 

потребностями как в выборе 

профессии, так и в дальней-

шем трудоустройстве.

Оксана 

МАСТЮГИНА

Смотреть 
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Работу Артёма (слева) 
эксперты оценили 
на пятёрку

В Кожуховском приюте каждый день спасают животных
За этот год 667 собак и 

285 кошек отправились 

из Кожуховского приюта 

в новые семьи. Приют на 

Пехорской улице — один 

из самых крупных в Мо-

скве, здесь содержат око-

ло 3 тысяч собак и порядка 

300 кошек. Как рассказала 

начальник отдела содержа-

ния безнадзорных живот-

ных ГБУ «Автомобильные 

дороги ВАО» Наталия Се-

мёнова, кошки зимуют в 

тёплых помещениях, где 

есть лежанки, игрушки, 

еда и вода. В собачьи буд-

ки для тепла подкладывают 

сено. В Кожуховском есть 

своя ветеринарная служба. 

— Наших пациентов 

мы обследуем и лечим на 

новейшем оборудовании. 

Закуплена современная 

стоматологическая уста-

новка, УЗИ-аппараты 

экспертного класса, ин-

фузоматы для внутривен-

ного введения растворов, 

— говорит главный вете-

ринарный врач Светлана 

Колдашова. 

Ежедневно здесь опе-

рируют шесть-восемь жи-

вотных. Ветеринары дела-

ют даже сложные онколо-

гические операции. Ещё 

пять лет назад на все ор-

топедические операции 

животных направляли в 

сторонние клиники. Сей-

час же почти любой пере-

лом врачи Кожуховского 

могут собрать самостоя-

тельно. Практикуют на 

Пехорской и такое новое 

направление в ветерина-

рии, как пластическая хи-

рургия.

— Не так давно к нам 

поступила собака. Не-

счастное животное об-

лили какой-то химией. 

Кожа на половине спи-

ны отмерла. Мы очисти-

ли раны, провели две пла-

стические операции. Со-

бака выглядит абсолютно 

здоровой, а две недели на-

зад её забрали в семью, — 

рассказала главврач.

О животных, которые 

ищут новый дом, можно 

узнать на специальных 

волонтёрских сайтах: vao-
priut.org, priut-kozhuhovo.
com, vsempokoshke.ru. 

Оксана МАСТЮГИНА
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Доброволец приюта 
с питомцами

Сейчас же приюту на постоянной основе требуются рабо-
чие по уходу за собаками (с проживанием): убирать вольеры, 
раздавать еду, разгружать фуры с кормом. 

Приют находится по адресу: ул. Пехорская, 1б, стр. 6. По всем 
вопросам звоните Наталии по тел. 8-905-584-1239.

Срочно нужны рабочие

Смотрите
подробности
на сайте

NEWSVOSTOK.RU  
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В столице 25 ноября 

подтверждено 6075 но-

вых случаев зараже-

ния коронавирусной 

инфекцией. Госпитализированы 

1759 пациентов, на ИВЛ находят-

ся 437 человек. Заболеваемость 

на спад не идёт, число госпита-

лизаций растёт. Система здраво-

охранения работает с макси-

мальной нагрузкой.

Другой подход 
к сдерживанию пандемии

Сергей Собянин подчеркнул, 

что сейчас в Москве в отличие 

от весеннего периода пандемии 

применяется качественно иной 

подход для сдерживания роста 

заболеваемости.

— Если мы весной достигли 

пика и затем за счёт жёстких ка-

рантинных мер резко его сбро-

сили, то теперь, сохраняя прак-

тически все отрасли экономи-

ки, балансируя систему, конеч-

но, живём в другой ситуации 

с коронавирусом, — отметил 

Сергей Собянин.

Положительный эффект дают 

действующие сейчас в столице 

минимальные ограничения. 

Это перевод школьников и сту-

дентов на дистанционное обу-

чение, удалённая работа части 

сотрудников, ограничения в ра-

боте ресторанов, ночных клу-

бов, а также ряд других мер. Си-

стемная и последовательная ра-

бота позволяет снижать нагруз-

ку на систему здравоохранения 

и сохранять жизни людей. 

В запасе — 5 тысяч коек

Для лечения больных коро-

навирусом Москва держит в 

запасе около 5 тысяч больнич-

ных коек.

— Причём если взять весь ко-

ечный фонд — 17 тысяч, то поло-

вина его приходится на резерв-

ные госпитали. Таким образом, 

мы не затронули основные боль-

ницы, которые оказывают пла-

новую и экстренную помощь, 

поэтому в Москве продолжа-

ют напряжённо, но стабильно 

оказывать все виды медицин-

ской помощи: работает ско-

рая помощь, амбулаторное зве-

но, оказывается поликлиниче-

ская помощь, — уточнил Сергей 

Собянин.

Эффективность лечения па-

циентов с COVID-19 во многом 

связана с применением передо-

вых технологий. Так, искусствен-

ный интеллект видит степень по-

ражения лёгких, повышает каче-

ство и скорость диагностики.

— На сегодняшний день ис-

кусственный интеллект помог 

обработать больше 500 тысяч 

КТ-снимков для диагностики ко-

вида, — отметил мэр. 

Проведено около 
12 миллионов ПЦР-тестов

В столице наращивается объ-

ём ПЦР-тестирования. В насто-

ящее время проведено почти 12 

млн тестов на коронавирусную 

инфекцию. В Роспотребнадзо-

ре г. Москвы пояснили, что те-

стирование на COVID-19 вы-

полняют 60 лабораторий, в том 

числе государственные и ком-

мерческие.

Также принято решение о вы-

делении свыше 800 млн рублей 

для оплаты услуг частных меди-

цинских лабораторий, проводя-

щих лабораторно-диагностиче-

ские исследования на новую ко-

ронавирусную инфекцию по за-

казу Правительства Москвы. 

Как сообщили в пресс-службе 

мэра и правительства столицы, 

выделение средств позволит 

провести ещё около миллиона 

исследований. 

А для удобства москвичей ре-

зультаты ПЦР-тестов, которые 

они сдавали в городских медуч-

реждениях, теперь будут прихо-

дить в СМС-сообщениях. 

— Нововведение внедрено 

для того, чтобы жители столи-

цы максимально оперативно по-

лучали результат и соблюдали 

меры предосторожности. Сооб-

щение придёт в случае как поло-

жительного, так и отрицатель-

ного результата, — сказала за-

меститель мэра Москвы по во-

просам социального развития 

Анастасия Ракова.

Татьяна 

ЩЕРБАКОВА

В госпиталях 
всё больше людей

Минимальные 
ограничения 
в столице дают 
положительный 
эффект

Уважаемые москвичи, ситуа-
ция с распространением COVID-19 
остаётся напряжённой. За неделю 
с 16 по 22 ноября 2020 г. количе-
ство выявленных случаев ковид-
ной пневмонии увеличилось на 2%, 
число госпитализаций — на 3%. 

Конечно, в октябре темпы роста 
госпитализаций и пневмоний были 
намного выше. Сейчас происходит 
постепенное сглаживание динами-
ки роста. Но говорить о переходе к 
снижению уровня заболеваемости 
пока ещё рано. Система здравоох-
ранения по-прежнему работает с 
очень большой нагрузкой.

Специалисты полагают, что в 
этих условиях нет необходимости 
вводить дополнительные ограниче-
ния, но и отмена действующих мер 
будет преждевременным и опро-
метчивым решением.

Поэтому мы приняли решение 
продлить меры противодей-
ствия распространению коро-
навируса, срок действия которых 
истекает 29 ноября 2020 г.

Сегодня я подписал указ, в со-
ответствии с которым до 15 янва-
ря 2021 г.:

Москвичам старше 65 лет и 
гражданам, страдающим хрониче-
скими заболеваниями, по-прежнему 
следует оставаться дома.

Предприятия и организации 
должны обеспечить дистанцион-
ный режим работы как минимум 
для 30% своего персонала.

Будут закрыты городские досу-
говые учреждения для детей.

Друзья, в этом режиме нам 
предстоит прожить следующие 
полтора месяца. И даже Новый год 
мы, скорее всего, будем встречать 
как семейный праздник — в малом 
домашнем кругу.

Но в то же время промышлен-
ные предприятия, бизнес, мага-
зины, сфера обслуживания про-
должают свою работу. Благодаря 
принятым мерам пока удаётся из-
бежать самого тяжёлого весенне-
го сценария развития пандемии с 
тотальным закрытием всего и вся. 

Прошу вас по-прежнему быть 
максимально осторожными и не 
подвергать ненужному риску своё 
здоровье.

Тем самым мы вместе прибли-
жаем окончание пандемии. 

С уважением,
ваш мэр C.Собянин

26.11.2020 

Принятые меры 
пока позволяют 
избежать 
локдауна

БЛОГ МЭРА

А
ге

нт
ст

во
 «

М
ос

кв
а»

Как стать волонтёром 
городской акции «Мы вместе»

Соблюдать домашний режим во вре-

мя пандемии москвичам помогают бо-

лее тысячи волонтёров и социальных 

работников. Все они — участники об-

щегородской акции «Мы вместе». По-

мощники доставляют продукты и меди-

каменты, оформляют больничные ли-

сты, выгуливают домашних животных. 

За время акции, с весны этого года, они 

выполнили больше 600 тысяч заявок. 

Если вам от 18 до 49 лет, вы тоже мо-

жете стать участником акции. Для это-

го нужно зайти на сайт мывместе.мосво-
лонтер.рф и выбрать раздел «Стать во-

лонтёром». Оттуда вас перенаправят на 

сайт dobro.ru, где можно подать заявку.

Все добровольцы проходят первич-

ное дистанционное обучение, а затем 

очный инструктаж в штабе акции, рас-

положенном во флагманском центре 

«Мосволонтёр» по адресу: ул. Тверская, 

9. Во время инструктажа волонтёрам 

рассказывают о правилах доброволь-

ческой деятельности и обучают техни-

ке безопасности.

Перед выездом на заявку доброволь-

цам измеряют температуру, выдают ин-

дивидуальные бейджи, маски, перчат-

ки и антисептики.

Напоминаем, что все, кто должен 

оставаться дома, могут получить по-

мощь, обратившись по тел.: 8-800-200-
3411 и (495) 870-4509.

Елизавета СЕРЕБРЯНСКАЯ 

М
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Половина коечного фонда 
для больных коронавирусом 
приходится 
на резервные госпитали

Система 
здравоохранения 
столицы 
пока справляется 
с нагрузкой

Губернаторы обсудили 
подготовку к вакцинации 

Мэр Москвы Сергей Собя-
нин провёл селекторное со-
вещание рабочей группы Гос-
совета по противодействию 
коронавирусу. 

«В совещании приняли 
участие руководители фе-
деральных органов испол-
нительной власти и высшие 
должностные лица субъектов 
Федерации», — говорится в 
сообщении пресс-службы 
мэра и Правительства 
Москвы. 

На совещании обсудили 
темпы распространения ви-
руса и дополнительные ме-

ста в больницах. Губернато-
ры и министры говорили о 
бесплатных лекарствах для 
граждан, круглосуточной ра-
боте КТ-центров и о закупке 
дополнительных автомоби-
лей скорой помощи. Также 
обсуждались выплаты меди-
кам, в том числе досрочные, 
за декабрь 2020 года. Были 
подняты вопросы о подготов-
ке к массовой вакцинации от 
COVID-19, проверке наличия 
лекарств в аптеках, о соблю-
дении масочного режима и 
ограничениях. 

Андрей ТОМЦЕВ
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НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ?

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 
(495) 681-3970

 
Ситуация с за-

болеваемостью 

в мире остаёт-

ся напряжён-

ной. В Индии с начала 

пандемии выявлено бо-

лее 9 млн случаев корона-

вируса. В Бразилии число 

заболевших коронавиру-

сом превысило 6 млн че-

ловек. А в США зафикси-

рован очередной антире-

корд по суточному приро-

ст у заболевши х — 

195 542 человека.

 

В Чехии 
продлён режим ЧС

В Турции, где недав-

но ввели ограничитель-

ные меры, третий день 

подряд фиксируют мак-

симальный суточный 

прирост заражённых 

коронавирусом с начала 

пандемии — 6713 человек 

(ранее 6017 и 5532 челове-

ка в сутки). 

Италия приняла реше-

ние о закрытии горно-

лыжных курортов в рожде-

ственские каникулы из-за 

ситуации с коронавирусом. 

В Сербии выявлено 

6254 случая заболевания 

в сутки. В стране до 1 де-
кабря будут действовать 

введённые ранее ограни-

чения: все кафе, рестора-

ны, клубы и ТЦ должны 

закрываться в 18.00, граж-

дане обязаны повсемест-

но носить маски. Запре-

щены собрания числен-

ностью более пяти че-

ловек. Сотрудников по 

возможности переводят 

на удалёнку. Ограничи-

вается наполняемость об-

щественного транспорта. 

Парла мен т Чех и и 

продлил режим ЧС в 

стране до 12 декабря.   

В Северной 
Ирландии — 
локдаун

Власти крупнейшего 

канадского города То-

ронто ввели карантин с 

23 ноября. Новые меры 

подразумевают полное 

закрытие спортивных и 

досуговых центров, па-

рикмахерских, салонов 

красоты. Заведения об-

щественного питания 

смогут продавать еду 

только навынос. Каран-

тин продлится как мини-

мум до 21 декабря. 

Власти Швеции с 24 

ноября запретили соби-

раться в общественных 

местах большим груп-

пам людей, максимум — 

восемь человек.

Локдаун вводится в 

Северной Ирландии. С 
27 ноября в стране на две 

недели закроют магази-

ны и предприятия, пре-

доставляющие услуги и 

продающие товары вто-

ростепенной важности. 

Ресторанам и кафе раз-

решили работать только 

навынос. 

А власти Велико-

британии и Швейца-

рии обсуждают возмож-

ность введения «ковид-

ных паспортов» для тех, 

кто вакцинировался от 

COVID-19. Считается, 

что такая мера позволит 

обладателям докумен-

та более свободно пере-

мещаться по стране, чем 

тем, кто откажется от 

вакцинации. 

В китайском городе 
протестируют всех

В Гонконге третий  

раз за год закроют бары, 

ночные клубы, караоке 

и другие места развле-

чений из-за роста числа 

случаев COVID-19. Огра-

ничения будут действо-

вать до 3 декабря.

Кабинет министров 

Таиланда продлил дей-

ствие режима ЧП из-за 

коронавируса до 15 ян-
варя 2021 года. Это будет 

уже восьмой раз, когда в 

стране продлевают чрез-

вычайное положение.

А власти КНР ввели 

карантин в г. Маньчжо-

ули из-за выявленных 

там всего двух случаев 

коронавируса. В городе 

запретили собрания и 

массовые мероприятия; 

временно закрыты раз-

влекательные заведения, 

школы и детсады. Власти 

готовят массовое тести-

рование всех жителей — 

здесь проживают около 

172 тысяч человек.

Татьяна ЩЕРБАКОВА 

Продлевается карантин 
и вводятся локдауны
Сдержать динамику распространения COVID-19 в мире пока не удаётся

В одном из китайских 
городов школы и детсады 
закрыли из-за двух 
случаев заражения

Правительство Москвы выделит дополнительные 
средства на выплату детских пособий 

Эффективность вакцины «Спутник V» превысила 95%

Всё больше москвичей сдают плазму с антителами

На выплату ежемесячного пособия на ре-
бёнка и пособий многодетным семьям из ре-
зервного фонда Правительства Москвы до 
конца 2020 года будет выделено 3,5 млрд 
рублей. Соответствующее постановление на 
заседании президиума Правительства Мо-

сквы подписал Сергей Собянин. Об этом со-
общает портал mos.ru. 

Потребность в дополнительных средствах 
возникла в связи с ростом количества семей 
— получателей пособий.

Сергей ТРОФИМОВ

Эффективность российской вакцины про-
тив коронавируса «Спутник V» превысила 
95%. Результаты основаны на анализе дан-
ных на 28-й и на 42-й день после получения 
добровольцами первой инъекции. 

В настоящее время продолжается тре-
тья фаза пострегистрационного исследо-
вания вакцины «Спутник V». В испытаниях 

участвуют 40 тысяч добровольцев. У неко-
торых вакцинированных наблюдались крат-
ковременные недомогания: боль в месте 
введения вакцины, повышение температу-
ры, слабость, головная боль. Непредвиден-
ных нежелательных явлений к 24 ноября не 
было выявлено. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

В настоящее время 

уже более 6 тысяч мо-

сквичей, выздоровев-

ших от COVID-19, ста-

ли донорами плазмы, 

при этом 12% сдавали 

плазму повторно.

Переливание плаз-

мы с антителами яв-

ляется одним из эф-

фективных методов 

комп лексной тера-

пии коронавируса. 

При этом почти вдвое 

сни жается вероят-

ность ухудшения со-

стояния и перевод па-

циента на ИВЛ, а вы-

живаемость увеличи-

вается на 19%.

Стать донором плаз-

мы после COVID-19 

может человек от 18 

до 55 лет, не имеющий 

хронических заболе-

ваний. Для доноров 

плазмы с антителами 

к COVID-19 установ-

лены стимулирующие 

выплаты в размере 

5 тыс. рублей за 600 мл

плазмы. Также доноры 

получают компенса-

цию на питание в раз-

мере 1212 рублей.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Подробная информация о донор-
стве плазмы на сайте mosgorzdrav.
ru/plazma, горячая линия 
(495) 870-4516 (с 9.00 до 19.00).
Адреса донорских пунктов

  Центр крови им. Гаврилова: ул. 
Бакинская, 31; ул. Поликарпова, 14, 
корп. 2; 
  НИИ скорой помощи им. Склифо-
совского: Большая Сухаревская 
площадь, 3, корп. 12;
  ГКБ №52: ул. Пехотная, 3, корп. 1;
   ГКБ им. Кончаловского: Зелено-
град, Каштановая аллея, 2, стр. 5;
  служба крови ГКБ им. Ерамишанце-
ва: ул. Ленская, 15;
  ГКБ №67 им. Ворохобова: ул. Саля-
ма Адиля, 2/44

Ел
ен

а 
Ха

роТурция бьёт рекорды 
по приросту 
заболевших за сутки

За отсутствие 
результатов 
теста 
вернувшихся 
в Москву 
туристов 
штрафуют

Москвичей, которые 

не представили тест на 

коронавирус после свое-

го возвращения в Россию 

из-за рубежа, наказывают 

штрафами. По информа-

ции Роспотребнадзора 

г. Москвы, почти 3 ты-

сячи москвичей получи-

ли уведомления о явке 

для составления прото-

кола об административ-

ном правонарушении. На 

2 тысячи безответствен-

ных туристов уже со-

ставлены протоколы. В 

районные суды направ-

лены административные 

материалы в отношении 

1525 граждан. 

Граждане, возвращаю-

щиеся с отдыха за грани-

цей, обязаны сделать тест 

на коронавирус и внести 

результаты тестирования 

на портал госуслуг в тече-

ние трёх дней после при-

лёта. За игнорирование 

этого требования преду-

смотрен штраф в размере 

до 40 тыс. рублей. 

Если же эти действия 

(бездействие) повлекут 

причинение вреда здо-

ровью других людей, то 

размер штрафа составит 

от 150 до 300 тыс. рублей. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА
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В столице про-

должается мас-

штабная город-

ская програм-

ма капитального ремонта 

городских поликлиник 

«Новы й московск и й 

стандарт». Ремонт первых 

11 зданий практически 

завершён.

Удобство и высокое 
качество услуг

«Казалось бы, сейчас не 

до комфорта. Главное — 

обеспечить своевремен-

ную диагностику ковида 

и получение помощи вра-

ча. Но победа над панде-

мией близка, и тогда для 

пациентов снова станут 

важными такие вещи, как 

возможность пройти об-

следование ближе к дому 

и комфорт приёма у вра-

ча. Поэтому мы не стали 

останавливать городскую 

программу комплексной 

реконструкции москов-

ских поликлиник, при-

нятую в прошлом году», 

— отметил в своём блоге 

Cергей Собянин.

Большинство поликли-

ник, вошедших в про-

грамму, были построены 

40-60 лет назад и не мо-

гут обеспечить современ-

ное качество медуслуг. В 

старых зданиях не просто 

некомфортно находиться, 

зачастую в них даже не-

куда ставить современное 

оборудование.

Капитальный ремонт 

кардинально изменит по-

ликлиники: в них будут 

широкие, светлые кори-

доры, открытая зона ре-

сепшен (регистратура), 

где можно получить ответ 

на любой вопрос, удобная 

система навигации, про-

сторные кабинеты вра-

чей, оборудованные по 

последнему слову тех-

ники, благоустроенная 

территория с лавочками 

и детскими площадками.

— В 2023 году рассчи-

тываем закончить ремонт 

всех 135 городских поли-

клиник, которые сегодня 

находятся в неудовлетво-

рительном состоянии, — 

сообщил мэр.

Детская 
поликлиника 
для жителей 
Вешняков

В Восточном округе 

сейчас завершается ре-

монт филиала №1 детской 

городской поликлиники 

№7 (ул. Старый Гай, 3). 

По данным Департамента 

здравоохранения г. Мо-

сквы, после окончания 

реконструкции мощность 

учреждения сохранится и 

составит 320 посещений в 

смену, в остальном поли-

клиника полностью пре-

образится. 

На первом этаже бу-

дут располагаться самые 

востребованные кабине-

ты: дежурного врача, ка-

бинет выдачи справок и 

направлений, кабинеты 

сдачи анализов. На вто-

ром — педиатрические 

кабинеты, физиотерапев-

тический кабинет и каби-

нет массажа. На третьем 

— кабинеты офтальмо-

лога, хирурга, невролога 

и других врачей-специа-

листов, а также кабинет 

УЗИ и ЭКГ.

Врачи полик лини-

ки будут проводить раз-

ные виды диагностики 

на современном обору-

довании. В поликлини-

ке появятся новые лор-

комбайн, УЗИ-аппарат, 

офтальмологическое и 

физиотерапевтическое 

оборудование, на кото-

ром ребятам будут про-

водить процедуры элек-

тросветолечения и маг-

нитотерапии.

Для пациентов созда-

дут зоны комфортного 

пребывания с кондици-

онерами, кулерами с пи-

тьевой водой, телевизо-

рами, мягкими дивана-

ми и детскими игровыми 

уголками. Для молодых 

мам оборудуют кабине-

ты для ухода за детьми и 

кормления.

Во дворе посадят ель

Важно, что для детей с 

симптомами инфекцион-

ных заболеваний в поли-

клинике будет предусмо-

трен отдельный вход через 

фильтр-бокс, что позволит 

разделить потоки здоровых 

и заболевших и не распро-

странять инфекцию.

Коридоры станут шире, 

увеличатся лифтовые 

проёмы и сами лифты, 

чтобы в них могли за ехать 

посетители на инвалид-

ных колясках. В лифте 

смогут помещаться две 

инвалидные коляски од-

новременно.

Рядом с поликлиникой 

оборудуют место для пар-

ковки колясок и самока-

тов-велосипедов, обустроят 

детскую площадку и поса-

дят ель, к которой подведут 

электричество, и её можно 

будет украшать и подсвечи-

вать на Новый год.

В 2020 году в ВАО кап-

ремонт начался также в 

филиале №1 детской го-

родской поликлиники 

№52 и в филиале №2 дет-

ской городской поликли-

ники №122.

Елизавета СЕРЕБРЯНСКАЯ

Несмотря на пандемию, 
ремонт поликлиник продолжается

В обновлённых зданиях будут широкие коридоры и просторные кабинеты

Для пациентов создадут 
зоны комфортного 
пребывания 
с кондиционерами, 
телевизорами, 
мягкими диванами 
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В детской поликлинике 
на улице Старый Гай 
ремонт почти закончен

Государственная инспекция 

по недвижимости проверила ТЦ 

«Олимпик Плаза» на проспекте 

Мира. 

— Установлено, что в комплек-

се не соблюдался масочный и пер-

чаточный режим, — сообщили в 

пресс-службе ведомства.

Также в ТЦ не были переведены 

на удалёнку 30% сотрудников, как 

требует указ мэра Москвы. Мате-

риалы проверки передали в Рос-

потребнадзор для принятия мер. 

Уточняется, что с апреля Гос-

инспекция по недвижимости 

провела свыше 163 тысяч прове-

рок, по итогам которых наруше-

ния были выявлены в 3,1% слу-

чаев. Кроме инспекции, провер-

ки проводит и Роспотребнадзор. 

Так, в районе Северное Медвед-

ково его сотрудники опечатали 

кальянную на ул. Широкой, 29. 

Из-за коронавируса все кальян-

ные в Москве мэр приказал за-

крыть, однако заведение с назва-

нием «Мята Lounge» продолжало 

работать. Теперь её владелец за-

платит штраф. 

Такое же наказание понёс ФК 

ЦСКА. Савёловский район-

ный суд оштрафовал его на 200 

тыс. рублей за несоблюдение са-

нитарных норм во время матча 

11-го тура чемпионата России со 

столичным «Динамо».

При проверке хостела на Сре-

тенском бул., 6/1, корп. 1, и парик-

махерской на ул. Братиславской, 

12, инспекторы Роспотребнадзо-

ра выяснили, что в этих заведениях 

не проводится дезинфекция, нет 

антисептиков, а посетители и пер-

сонал не носят маски и перчатки. 

Оба заведения временно опечата-

ны. К тому же хозяев хостела и во-

все найти не удалось. Если они не 

объявятся, кроме штрафа, им гро-

зит обвинение в незаконном пред-

принимательстве.

Игорь СИБИРЯКОВ

Торговый центр оштрафовали 
за отсутствие масок и перчаток

Зрители московских театров 
соблюдают дистанцию

Сотрудники ОАТИ про-

верили, как театры соблю-

дают меры профилактики 

COVID-19.

— Были обследованы Те-

атр имени Маяковского, 

театр «Практика», Театр 

Олега Табакова и Мастер-

ская Петра Фоменко. Все 

были в масках и перчат-

ках. Рассадка проводится 

с соблюдением безопасной 

дистанции. В Театре име-

ни Маяковского даже спе-

циально сняли сиденья, — 

рассказал АГН «Москва» 

главный инспектор ве-

домства Дмитрий Комаров.

Ранее также были прове-

рены театры «Школа совре-

менной пьесы», Et Cetera, 

им. Моссовета, «Гоголь-

центр» и Московский дра-

матический театр «Чело-

век». В них также не обна-

ружили нарушений.

Также стало известно, что 

коронавирусом заболел худ-

рук Театра сатиры Алек-

сандр Ширвиндт. Он го-

спитализирован в 52-ю го-

родскую больницу. 

Игорь 

СИБИРЯКОВ
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Наиболее ак-

тивные жители 

города приняли 

участие в об-

суждении проекта город-

ского бюджета на 2021-

2023 годы. Об этом АГН 

«Москва» рассказал депу-

тат Мосгордумы Алек-

сандр Козлов.

Предложения 
передадут депутатам 
и мэру

Он сообщил, что пу-

бличные слушания по 

бюджету проходили в те-

чение трёх дней, с 23 по 

25 ноября. 

— К сожалению, мы 

сейчас не можем прове-

сти слушания в традици-

онном формате, но услы-

шать мнения москвичей о 

бюджете крайне важно, — 

отметил он. 

Все свои предложения, 

рекомендации, заявления 

и замечания к проекту за-

кона о бюджете горожане 

передавали в Обществен-

ную палату. Для этого до-

статочно было заполнить 

специальную электрон-

ную форму на сайте па-

латы.

Все поступившие от го-

рожан сообщения учтены 

и разделены на группы в 

зависимости от места жи-

тельства заявителя или от 

темы предложения. Мне-

ния москвичей будут со-

браны в общий протокол. 

Его текст разместят на сай-

те палаты, а также переда-

дут мэру и депутатам Мо-

сковской городской думы. 

Во время обсуждения про-

екта закона о бюджете во 

втором чтении пожелания 

постараются учесть. 

Увеличить помощь 
безработным 

Как сообщалось ранее, 

Московская городская 

дума в первом чтении 

приняла проект город-

ского бюджета на 2021 год 

и плановый период 2022 и 

2023 годов. 

По словам председате-

ля Мосгордумы Алексея 

Шапошникова, сейчас 

работа над бюджетом пе-

решла от подготовитель-

ной стадии к подготовке 

поправок. Часть предло-

жений депутаты уже гото-

вят к очередному заседа-

нию Думы. 

К примеру, депутат 

МГД Елена Николае-

ва предлагает выделить 

дополнительные деньги 

обманутым дольщикам. 

Она напомнила, что сей-

час в городе тысячи мо-

сквичей ждут, когда бу-

дут достроены несколь-

ко десятков проблем-

ных жилых комплексов 

и домов. При этом Мо-

сква выделяет финанси-

рование для завершения 

работ там, где нет инве-

сторов. 

— Мы единственный 

регион, который берёт 

на себя такую ответствен-

ность, — добавила парла-

ментарий. 

Николаева предлагает 

выделить ещё 4,98 млрд 

рублей на финансирова-

ние программы дострой-

ки. Такая сумма позволит 

решить проблему доль-

щиков к 2023 году. 

А депутат городской 

Думы Людмила Гусева 

уверена, что надо уве-

личить финансирование 

программ помощи без-

работным. По её словам, 

уровень безработицы в 

Москве составляет око-

ло 3%, но за время пан-

демии количество безра-

ботных выросло. 

— Сейчас на поддержку 

безработных предполага-

ется выделить 2,1 милли-

арда рублей. Это и прямые 

выплаты — московские 

надбавки к федерально-

му пособию, и городские 

программы, которые по-

могают в поиске работы, 

— пояснила Гусева. 

Москвичи, зарегистри-

рованные на бирже труда, 

рассчитывают на под-

держку, и город обязан 

оправдать их ожидания. 

Депутат планирует вне-

сти соответствующую 

поправку при обсужде-

нии проекта бюджета во 

втором чтении. 

Льготы и выплаты 
сохранят

После изучения вне-

сённого мэром Москвы 

Сергеем Собяниным про-

екта бюджета эксперты от-

метили, что он остаётся 

программным, социаль-

ным и инвестиционным. 

В приоритете — поддерж-

ка москвичей и развитие 

здравоохранения. Столица 

в полном объёме выполня-

ет все принятые ранее со-

циальные обязательства 

перед жителями города 

и финансирует дополни-

тельные расходы по про-

тиводействию пандемии. 

В частности, только на 

программу «Социальная 

поддержка» предполага-

ют за три года выделить 

1 трлн 756 млрд рублей. 

Сейчас каждый третий 

житель, а это более 4,5 

млн человек, получает 

меры поддержки от горо-

да. Среди основных прио-

ритетов программы: под-

держка ветеранов Вели-

кой Отечественной вой-

ны, тружеников тыла, 

«детей войны», пенсио-

неров, инвалидов, семей 

с детьми и детей-сирот, 

москвичей, оказавших-

ся в сложной жизненной 

ситуации, безработных. 

Помимо денежных вы-

плат, город гарантирует 

льготы по ЖКУ, проезду 

в транспорте, медицин-

скому и социальному об-

служиванию. 

Валерий ПОПОВ

Москвичи обсудили 
бюджет онлайн 

Проект 
бюджета 
готовят 
ко второму 
чтению

Общественные слушания из-за пандемии прошли в Интернете

На 3-й Музейной помогут нуждающимся
Контейнер «Доброворот» для сбора ве-

щей появился в эколого-просветитель-

ском центре «Экошкола Кусково» (ул. 3-я 

Музейная, 40, стр. 1), рядом с входом в эко-

центр. 

— Сюда можно приносить ненужные 

вещи, — рассказали в пресс-службе ГПБУ 

«Мосприрода». — Это могут быть одеж-

да, обувь, ремни, сумки, детские игруш-

ки, кроме мягких, подушки и одеяла, 

спортивный инвентарь — ролики, конь-

ки, лыжи, сноуборды, самокаты, велоси-

педы, скейтборды, — ткани и материалы 

для рукоделия, средства реабилитации. 

Собранные вещи в хорошем состоянии 

передадут в благотворительный банк ве-

щей для помощи нуждающимся из раз-

ных регионов России, а непригодные — 

на переработку. 

Пункт приёма открыт с 10.00 до 17.45 

ежедневно, кроме пятницы. Тел. для спра-

вок (495) 370-0750.

Алексей ТУМАНОВ

Правила сдачи вещей 
на сайте dobrovorot.su/kak-sdat
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Программа «Социальная 
поддержка» работает 
в том числе и для семей 
с детьми

Более 400 московских студентов 
стали «учителями на замену»

За октябрь и ноябрь для прохож-

дения педагогической практики в 

московские школы направили бо-

лее 400 студентов педагогических 

университетов и колледжей. Стар-

шим коллегам, которые вели свои 

занятия дистанционно, они помо-

гали в качестве ассистентов, а в не-

которых случаях полностью брали 

на себя их обязанности.

— Для студентов это стало отлич-

ной практикой, они сразу погрузи-

лись во все тонкости образователь-

ного процесса, при этом получая 

поддержку и советы от опытных пе-

дагогов. Мы благодарны каждому 

студенту за помощь. По итогам про-

хождения такой практики 75 студен-

тов решили остаться в школах в ка-

честве педагогов и уже трудоустрое-

ны в московские школы, — расска-

зала Анастасия Ракова, заместитель 

мэра Москвы по вопросам социаль-

ного развития.

Сервис «Учитель на замену» был 

разработан Городским методическим 

центром ещё в 2019 году. Сейчас он 

стал особенно востребованным и по-

мог школам найти работника на вре-

менную замену педагога, который 

входит в группу риска, или заболев-

шего человека. В группе риска нахо-

дятся около 1,3 тысячи педагогов — 

это люди в возрасте старше 65 лет или 

имеющие хронические заболевания.

Елизавета СЕРЕБРЯНСКАЯ
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Для решения 

о с н о в н ы х 

транспортных 

проблем Мо-

скве потребовалось око-

ло 10 лет. Эксперты отме-

чают: в нашем городе 

очень быстро строятся 

дороги и появляются но-

вые виды общественного 

транспорта. 

Дорога растёт 
на 100 километров 
в год

Как рассказывает за-

меститель мэра Андрей 

Бочкарёв (его слова при-

водятся в сообщении на 

портале stroi.mos.ru), в 

Москве ежегодно вводит-

ся не менее сотни кило-

метров новых дорог. 

«Только с начала 2020 

года обеспечен ввод 103 

км дорог, возведены 23 

транспортных соору-

жения и 17 пешеходных 

переходов», — цитирует 

портал Бочкарёва. 

Заместитель мэра так-

же напомнил: к 2025 году 

протяжённость линий 

московского метро долж-

на вырасти в два раза по 

сравнению с 2011 годом. 

Сейчас программа вы-

полнена более чем напо-

ловину. За 10 лет в Москве 

построены 117 км линий 

и 56 станций. 

К слову, дорожная сеть 

мегаполиса, обществен-

ный транспорт, мосты, 

эстакады и тоннели — 

это и есть настоящий го-

родской каркас. Именно 

он формирует внешний 

вид районов и кварта-

лов, задаёт направление 

развития. 

Когда город 
стоял в пробках

Это достаточно амби-

циозная цель. Особен-

но если вспомнить, что в 

2009 году жители столи-

цы главной проблемой 

считали именно транс-

порт. Население города 

увеличивалось быстро, 

а плотность улично-до-

рожной сети была в разы 

ниже, чем в иностранных 

мегаполисах. 

Пробки, особенно в 

центре, поражали. В це-

лом загрузка городских 

автомобильных дорог 

превышала их пропуск-

ную способность на 42%. 

— До девяностых годов 

развивался исключитель-

но общественный транс-

порт. И под него была за-

точена вся инфраструкту-

ра. Потом получилось на-

оборот. В три-четыре раза 

подскочило количество 

личных машин, а линии 

наземного транспорта со-

кратились, — напомина-

ет руководитель проекта 

«Пробок.Нет» Александр 

Шумский. 

Автобусы и трамваи 

тоже стояли в пробках и 

не могли вместить всех 

желающих. Даже в метро 

в час пик стояли опазды-

вающие на работу пасса-

жиры.

Однако в 2011 году 

команда мэра Москвы 

Сергея Собянина подго-

товила генеральную схе-

му развития обществен-

ного транспорта. Про-

грамма была составлена 

из нескольких уникаль-

ных проектов. В частно-

сти, был внедрён грузо-

вой транспортный каркас 

и создана единая система 

транспортной навигации. 

Проект дополнили си-

стема маршрутов назем-

ного транспорта «Маги-

страль», запуск движе-

ния по Московским цен-

тральным диаметрам, 

Московскому централь-

ному кольцу и строитель-

ство Большой кольцевой 

линии. В городе появи-

лись новые трамваи «Ви-

тязь», поезда метро «Мо-

сква» и электробусы. 

Были организованы 

выделенные полосы для 

общественного транспор-

та и система платных пар-

ковок. В столице появи-

лись современное такси, 

новые виды транспорта: 

каршеринг и велопрокат. 

Благодаря понятной 

стратегии и конкретным 

шагам уже к 2018 году, 

по данным аудиторской 

компании Pricewaterhouse 

Coopers, Москва заня-

ла третье место в списке 

мегаполисов с лучшей 

транспортной системой. 

Хорды соединяют 
районы

В строительстве дорог 

Москва уже реализова-

ла нескольких крупных 

проектов. Завершена ре-

конструкция 15 основных 

магистралей, выходящих 

за пределы города. Эти до-

роги ещё называют вылет-

ными. На МКАД 17 развя-

зок после ремонта смогли 

пропускать больше авто-

мобилей, с них стало про-

ще въезжать в город и в 

районы Подмосковья. 

Реа лизуется самый 

грандиозный дорожный 

проект: четыре хордовые 

магистрали. Северо-За-

падная хорда уже готова, 

Северо-Восточная, Юго-

Восточная хорды и Юж-

На электробусе до метро, 
потом — на МЦК

В Москве активно развивается транспортный каркас 

В 2022 году 
в городе 
должно 
полностью 
открыться 
движение 
по Большой 
кольцевой 
линии
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Маршрут электробуса
в районе Гольяново

Станция МЦК «Бульвар Рокоссовского»
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ная рокада активно стро-

ятся. 

— Любое строитель-

ство дорог, тем более 

создание хордовых ма-

гистралей, помогает бы-

стрее передвигаться не 

только автомобилистам, 

но и пользователям об-

щественного транспор-

та. Ввод новых участков 

скоростных магистралей 

позволяет со единять раз-

личные районы столицы, 

даёт стимул для развития 

всего мегаполиса, — от-

мечает президент Союза 

архитекторов России Ни-

колай Шумаков. 

Есть наземное 
метро!

Этой весной столичное 

метро поставило очеред-

ной рекорд. Его даже за-

фиксировала компания 

Guinness World Records. 

Одновременно на строи-

тельстве тоннелей Боль-

шой кольцевой линии 

работали 23 горных ком-

байна. Даже самые боль-

шие скептики вынужде-

ны признать: с такой ско-

ростью, как в последние 

10 лет, метро в Москве не 

строилось никогда. Перед 

метростроевцами постав-

лена задача: в 2022 году в 

городе должно открыть-

ся движение по Большой 

кольцевой линии длиной 

более 70 км. 

В 2016 году поехало 

Московское централь-

ное кольцо, а в 2019 году 

в нашем городе органи-

зовано настоящее на-

земное метро — Москов-

ские центральные диаме-

тры. Через центр города 

из Подмосковья с регу-

лярностью поездов го-

родской подземки поеха-

ли электрички «Ласточ-

ка». Началось движение 

от Одинцова до Лобни и 

из Нахабина в Подольск. 

До конца 2024 года пое-

дут ещё три диаметра: Зе-

леноград — Раменское, 

Апрелевка — Железно-

дорожный и Пушкино 

— Домодедово. 

Благодаря тому что в 

метро, на МЦК и МЦД 

используются одни и те 

же билеты, пассажиры 

могут не тратить день-

ги при пересадках. За 10 

месяцев жители Подмо-

сковья, которые пользу-

ются поездами наземно-

го метро, сэкономили до 

1 млрд рублей на поездках. 

ТПУ — это удобные 
пересадки

Московские власти уве-

рены: у горожан должен 

быть выбор — ехать на 

работу на общественном 

транспорте или восполь-

зоваться личным автомо-

билем. Однако сегодня в 

столице, по данным Рос-

стата, уже проживают бо-

лее 12 млн человек, коли-

чество автомобилей ме-

нее чем за 10 лет вырос-

ло в разы, и этот процесс 

не остановить. Поэтому 

необходимо сделать го-

родской транспорт мак-

симально комфортным 

и разнообразным. Кро-

ме метро и его «сестёр», 

к примеру, активно со-

вершенствуют городской 

трамвай. Сегодня про-

тяжённость его пути со-

ставляет около 400 км, а 

пассажиров перевозят со-

временные вагоны «Ви-

тязь» по 40 маршрутам. 

Постепенно старые, гре-

мящие на стыках рельсы 

и шпалы меняют на со-

временные, бесшумные 

пути, сделанные из пе-

реработанного пластика. 

Сегодня около 700 тысяч 

горожан ежедневно выби-

рают для поездок именно 

трамвай. 

По данным исследова-

тельского подразделения 

Deutsche Bank, москов-

ское такси — одно из са-

мых доступных по цене в 

мире. За семь-восемь лет 

парк автомобилей обнов-

лён более чем наполови-

ну. Каждый день около 

900 тысяч москвичей едут 

на такси по городу. Также в 

городе развивается систе-

ма почасовой аренды авто-

мобилей — каршеринг. И 

этот новый вид транспор-

та, и такси получают по-

мощь от городских вла-

стей. Компаниям, пре-

доставляющим машины 

в аренду, выдают льгот-

ные парковочные разре-

шения, субсидируют ли-

зинговые платежи, а так-

систам — покупку новых 

автомобилей.

Связать все виды транс-

порта в единую систему 

должны транспортно-

пересадочные узлы. За-

дача ТПУ — сделать пере-

садку пассажиров между 

разными видами транс-

порта более комфортной 

и быстрой. Для этих це-

лей в Москве к 2023 году 

планируют построить 33 

транспортно-пересадоч-

ных узла. Один из самых 

крупных будет организо-

ван на базе автовокзала 

«Центральный» на Щёл-

ковском шоссе, в райо-

не Гольяново Восточно-

го округа. Его открыли в 

этом году, и он уже при-

нимает пассажиров. 

— В городе важно иметь 

разветвлённую сеть раз-

личных видов транспор-

та, чтобы можно было 

легко переходить с од-

ного вида транспорта на 

другой, чтобы человек 

мог гибко выбирать себе 

маршрут, — объясняет 

необходимость ТПУ Ири-

на Ильина, директор Ин-

ститута региональных ис-

следований и городского 

планирования ВЭШ. 

Андрей ТОМЦЕВ

Каждый 
день около 
900 тысяч 
москвичей 
едут 
на такси 
по городу
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Новый трамвай №11 
на улице Преображенский Вал

Готовый участок 
Северо-Восточной хорды
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В столице открылась 

обновлённая желез-

нодорожная станция 

Ховрино. Здесь по-

строили современный вокзал. В 

будущем станция Ховрино ста-

нет частью третьего Московско-

го центрального диаметра 

(МЦД), который свяжет 

Зеленоград с подмосковным го-

родом Раменское. Как меняются 

железнодорожные платформы 

столицы, в своём блоге рассказал 

мэр Москвы Сергей Собянин. 

Связали столицу и область

Движение по Московским 

центральным диаметрам от-

крылось год назад. Сейчас поез-

да курсируют по МЦД-1 от Лоб-

ни до Одинцова и по МЦД-2 от 

Нахабина до Подольска. Новым 

видом общественного транспор-

та пользуются как жители столи-

цы, так и Подмосковья.

Перед запуском диаметров 

модернизировали инфраструк-

туру столичных железных до-

рог. На месте небольших приго-

родных платформ строятся со-

временные городские вокзалы, 

где с электричек можно быстро 

пересесть на метро и на назем-

ный транспорт. 

«Гигантский по масштабам 

проект. Сложнейшие стройки до-

полнительных путей, эстакад, пу-

тепроводов и подъездов. Закупка 

сотен современных вагонов по-

ездов, благоустройство прилега-

ющей территории. Субсидиро-

вание тарифов на проезд, чтобы 

стоимость билетов была такой 

же привлекательной, как и при 

поездках на метро», — написал 

в своём блоге Сергей Собянин. 

Строили даже во время 
пика пандемии

Сейчас для пассажиров от-

крыто уже более трёх десятков 

новых и реконструированных 

станций МЦД в Москве и Под-

московье. Работа по модерниза-

ции платформ не останавлива-

лась ни на минуту даже во вре-

мя пика пандемии. При строи-

тельстве использовали только 

передовые технологии. Напри-

мер, станцию Ховрино строили 

так, чтобы не прерывать дви-

жение поездов по Октябрьской 

железной дороге. 

Ожидается, что после отме-

ны действующих ограничений 

станцией Ховрино будут поль-

зоваться 15 тысяч пассажиров в 

сутки. Рядом находятся между-

городный автобусный автовок-

зал, остановки городского на-

земного транспорта, станция 

метро «Ховрино» Замоскворец-

кой линии. 

— Помимо того что это обыч-

ный элемент железнодорожной 

инфраструктуры, в будущем 

здесь будут останавливаться 

высокоскоростные поезда, сле-

дующие в Санкт-Петербург, — 

рассказал Сергей Собянин. 

На очереди  
сотня станций

В ближайшие годы поезда 

начнут курсировать по МЦД-3 

от Зеленограда до Раменского и 

по МЦД-4 от Железнодорожно-

го до Апрелевки. Оба диаметра 

пройдут по территории Восточ-

ного округа. Электрички МЦД-

3 будут курсировать по Казан-

скому направлению, а МЦД-4 

— по Горьковскому направле-

нию Московской железной до-

роги. Новым видом городско-

го транспорта смогут пользо-

ваться жители районов Перово, 

Вешняки, Косино-Ухтомский 

и Новогиреево.

Перед открытием МЦД пред-

стоит модернизировать или по-

строить заново больше сотни 

станций. После реконструк-

ции остановочные пункты ста-

нут полноценными транспорт-

но-пересадочными узлами. 

На станциях обустроят широ-

кие проходы, увеличат коли-

чество билетных касс и турни-

кетов. Это позволит избежать 

толчеи и очередей в часы пик. 

Навесы должны быть такой же 

длины, как платформы, чтобы 

все пассажиры могли укрыть-

ся от дождя и снега. Кроме того, 

на станциях появится возмож-

ность быстро пересесть на ме-

тро и МЦК. 

Курсируют «Иволги» 

По первому и второму МЦД 

курсируют современные поез-

да «Иволги». Такие составы за-

пустят и по диаметрам, которые 

пройдут по территории Восточ-

ного округа. «Иволги» разрабо-

таны российскими инженера-

ми и производятся в Твери ком-

панией «Трансмашхолдинг». 

Поезд способен развивать ско-

рость до 160 км в час. 

В вагонах установлена со-

временная вентиляционная 

система. Специальные датчи-

ки анализируют долю углекис-

лого газа в воздухе. Как толь-

ко норма содержания превы-

шается, сразу включается вен-

тиляция. 

В вагонах работает и систе-

ма обеззараживания воздуха, 

которая очищает его от болез-

нетворных бактерий. Это за-

щищает пассажиров от риска 

заболеть. Обеззараживание 

воздуха происходит с помо-

щью бактерицидных ультра-

фиолетовых ламп. Такие си-

стемы уже используются в по-

ездах метро. 

Роман НЕКРАСОВ

На месте полустанка
построили вокзал

В городе появляются новые станции МЦД

На станциях  
увеличат 
количество 
билетных касс 
и турникетов
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Мэр Москвы Сергей Собянин 
и генеральный директор
ОАО «РЖД» Олег Белозёров 
на открытии станции Ховрино

Здесь была станция 
Ховрино-2...

...Теперь она 
называется  Ховрино
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У платформы Вешняки 
остеклили остановочный павильон

 На 
автобусной 
остановке 

«Платформа 
Вешняки» разбито 
стекло. Нужно 
срочно заменить: 
погода холодная, 
ветреная.

Анатолий,

Вешняковская ул.

Работники служ-

бы пути ГУП «Мос-

гортранс» остек-

лили павильон на 

остановке авто-

бусов №613, 613к, 

620, 697 «Платфор-

ма Вешняки». По-

вреждённое стекло 

заменено на арми-

рованное. На оста-

новочной площадке 

произведена допол-

нительная уборка.

Вера КАЗАНСКАЯ

 При капремонте в 
нашем доме 
используются 

некачественные карнизы.
Елена,

ул. М.Остроумовская, 1

В настоящее время замеча-

ния, указанные в обращении 

жительницы, устранены.

По информации Фонда кап-

ремонта, строительные мате-

риалы низкого качества были 

заменены, монтаж карнизов в 

доме завершён. Качество про-

изведённых работ провери-

ла комиссия, в состав кото-

рой вошли представители за-

казчика — ФКР г. Москвы, 

подрядчика — ООО «СК-55» 

и управляющей компании — 

ГБУ «Жилищник района Со-

кольники».

Вера КАЗАНСКАЯ

В доме на Малой 
Остроумовской 
установили 
новые карнизы

 Просьба 
установить во 
дворе столбики 

или полусферы, чтобы 
машины не парковались на 
тротуаре: невозможно 
пройти, тем более с 
детской коляской.

Жители дома 24, корп. 5б, 

на Открытом ш. 

— По просьбам жителей 

во дворе дома 24 на Откры-

том шоссе установлены че-

тыре антипарковочные по-

лусферы для предотвраще-

ния парковки автотран-

спорта, — сообщила зам. 

руководителя ГБУ «Жи-

лищник» Мария Андреева.

Сергей РОМАНОВСКИЙ

ГБУ «Жилищник района 
Метрогородок»: 
Открытое ш., 19, корп. 6, 
тел. (499) 966-1065.
Эл. почта: 
gbu-metro@mail.ru. 
Сайт: metrogorodok.
reformagkh.ru

На Открытом 
шоссе 
машины 
больше 
не мешают 
пешеходам

 На пересечении 
Стромынки 
и Бабаевской 

некорректно работают 
светофоры. При движении 
в одном направлении 
водитель видит 
одновременно и красный, и 
зелёный сигналы.

Сергей, район Сокольники

Как сообщили в ЦОДД, 

в настоящее время сбой в 

работе управляющей аппа-

ратуры светофоров устра-

нён. Светофоры на пере-

сечении улиц Стромынки 

и Бабаевской включаются 

в соответствии с установ-

ленной программой.

Вера КАЗАНСКАЯ

На перекрёстке 
в Сокольниках 
отрегулировали светофоры

 У дома 24 на Лухмановской 
улице нужно установить 
дорожный знак «Конец 

жилой зоны», так как при его 
отсутствии автовладелец может 
невольно стать нарушителем.

Жители района 

Косино-Ухтомский

На личие такого дорожного 

знака на выезде из жилой зоны 

подразу мевает отмену некоторых 

требований для водителей, в част-

ности уступать дорогу всем пеше-

ходам и ограничивать скорость до 

20 км/ч. 

— В настоящее время на Лухма-

новской, 24, установлен дорожный 

знак «Конец жилой зоны», — сооб-

щили «ВО» в управе района Коси-

но-Ухтомский.

Сергей РОМАНОВСКИЙ

Управа района Косино-Ухтомский: 
ул. Б.Косинская, 20, единые тел.: (495) 
700-3707, (495) 700-0041. 
Эл. почта: vao-kos_uht@mos.ru. 
Сайт: kosino-uhtomski.mos.ru

На Лухмановской 
установили знак 
«Конец жилой зоны»

Смотрите 
подробности на сайте

NEWSVOSTOK.RU  

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645
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Пассажирам непогода 
теперь не страшна

Водители уже 
не будут невольными 
нарушителями ПДД

Сбой светофора устранён
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Дом 13 на улице 

Константина 

Федина, по-

строенный по 

программе реновации, на-

чали заселять. Квартиры 

получат почти 900 семей. 

В новостройку переедут 

жители 13 пятиэтажек с 

соседних улиц.

Сообщили 
на сайте мэра

В субботнее утро в центре 

информирования по пере-

селению оживлённо. Ново-

сёлы осматривают новые 

квартиры, оформляют до-

кументы для переезда. 

Таисии Шумиловой 

предоставляют одноком-

натную квартиру, жен-

щина переезжает из ста-

рой пятиэтажки на 11-й 

Парковой улице, 53. Уве-

домление она получила 

накануне. 

— Проснулась утром, 

открыла сайт mos.ru, а 

там сообщение, что я 

уже могу осматривать 

своё новое жильё. Вот уж 

сюрприз так сюрприз! — 

говорит Таисия.

В новой квартире уста-

новлена сантехника, на 

кухне есть плита и мойка 

для посуды. На стенах на-

клеены обои светлых то-

нов — эти цвета нравят-

ся Таисии больше всего. 

— Впечатления от квар-

тиры только позитивные. 

Постараюсь переехать 

как можно скорее. При 

переезде первым в квар-

тиру пущу своего кота 

Фёдора Петровича, — го-

ворит она.

День для переезда 
можно выбрать

По соседству с Таиси-

ей будет жить Наталья 

Галкина. В новом доме 

ей дают трёхкомнатную 

квартиру. По площади 

она больше, чем жильё в 

пятиэтажке. 

— Комнаты в новом доме 

светлые, уютные. Мне 

очень нравится вид, кото-

рый открывается из окна, 

— признаётся Наталья.

С переездом новосёлам 

помогут: выделят машину, 

грузчиков. Для этого нуж-

но написать заявление в 

центре информирования 

по переселению. Для пе-

реезда предложат день, ко-

торый будет удобен самим 

жильцам.

— Я планирую пере-

ехать в декабре. Рассчи-

тываю, что Новый год 

можно будет отмечать уже 

в новой квартире! — гово-

рит Наталья.

Детская площадка 
под старину

Супруги Тимур и Ека-

терина Мельковы ос-

мат ри ват ь к вар т и ру 

пришли вместе с дочка-

ми Кирой и Камилой. В 

новостройке им предо-

ставляют двухкомнат-

ную квартиру. 

— Наш старый дом на-

ходится рядом. Не при-

дётся привыкать к но-

вым магазинам. Всё, что 

нужно, как и прежде, бу-

дет находиться у дома, — 

говорит Тимур. 

Супруги уже решили, 

какая из комнат станет 

детской. Она простор-

нее, чем в пятиэтажке. У 

Киры и Камилы появит-

ся больше места для игр. 

— Понравилась дет-

ская площадка. Стили-

зована под старину: на-

поминает Древнюю Русь 

или Средневековье. Гор-

ка, игровой городок сде-

ланы не из пластика, а из 

дерева. Детям будет при-

ятнее играть, — расска-

зывает Тимур. 

Переехать Тимур и Ека-

терина планируют в бли-

жайшее время. 

— Гостей будет много. 

Думаем отмечать ново-

селье в две волны, чтобы 

все могли побывать в на-

шей квартире, — делится 

планами Тимур. 

Роман 

НЕКРАСОВ

«Первым в квартиру пущу 
  кота Фёдора Петровича»

В Северном Измайлове в новостройку переезжают жители 13 пятиэтажек

Новый год часть жителей 
пятиэтажек смогут 
отметить в новом доме

Квартиры в доме на ули-
це Константина Феди-
на получат жители 13 до-
мов, расположенных по 
адресам: 9-я Парковая 
ул., 70, корп. 1 и 2; 11-я 
Парковая ул., 53 и 57, 
корп. 1-4; Щёлковское 
ш., 56/72, 58, корп. 1 и 
2; 60, 62/59; Сиреневый 
бул., 29, корп. 1.

Кто переезжает?

Центр информирования 
для новосёлов дома 13 на 
улице Константина Феди-
на открыт с понедельника 
по субботу. На днях его 
работу проверил префект 
Восточного округа Нико-
лай Алешин.

— К каждому жителю 
необходимо найти индиви-
дуальный подход, учесть 
его пожелания, — отме-
тил префект.

В центре информиро-
вания можно заключить 
договор мены, получить 
информацию по докуп-
ке площади. Для ребят 
оборудован детский уго-
лок. В центре ведут при-
ём сотрудники Департа-
мента городского имуще-
ства, Фонда реновации, 
Московского центра не-
движимости, префектуры 
ВАО и управляющей ком-
пании, а также Управления 
социальной защиты и ком-
пании-застройщика.

Нужен 
индивидуальный 
подход

Капремонт детского сада на 5-й Парковой начнётся в следующем году
Двухэтажное здание до-

школьного отделения шко-

лы №1508 на ул. 5-й Пар-

ковой, 39, в районе Из-

майлово капитально от-

ремонтируют. Проект уже 

согласовала Мосгосэк-

спертиза.

«Строители планиру-

ют перекрасить фасад, об-

новить отделку цоколя и 

кровлю, установить новое 

крыльцо и пандусы у вхо-

да», — говорится в сообще-

нии, опубликованном на 

официальном сайте мэра 

Москвы.

Окна и двери здания, а 

также навесы и козырь-

ки над крыльцом плани-

руют заменить новыми. 

В детском саду поменяют 

систему отопления, водо-

снабжения и электропро-

водку. Обновлённый кор-

пус сделают удобным для 

инвалидов: на входах пове-

сят таблички со шрифтом 

Брайля, а на первом этаже 

оборудуют санузел с пе-

рилами. Как пояснили в 

школе №1508, сейчас кор-

пус закрыт, детей переве-

ли в другие филиалы обра-

зовательного учреждения. 

Капитальный ремонт пла-

нируют начать в будущем 

году, а закончить в 2022-м. 

Михаил КОФАНОВ
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Дом к заселению готов

Фасад детского сада 
перекрасят в другой цвет

Новосёл Таисия Шумилова…

… и её кот Фёдор Петрович Яр
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С начала года 

окружная про-

куратура полу-

чила более 6 

тысяч обращений мест-

ных жителей. Большин-

ство заявлений связаны с 

нарушениями законода-

тельства в социальной 

сфере, с несоблюдением 

трудовых и жилищных 

прав граждан. Чуть мень-

ше обращений — по во-

просу приёма и рассмо-

трения заявлений о пре-

ступлениях. 

Пандус появился 
почти сразу

— Если нарушение под-

тверждается, мы требуем 

от ответственных лиц его 

устранить, вносим пред-

ставление в адрес руко-

водства той или иной ор-

ганизации, — говорит 

прокурор ВАО Виктор Са-

вицкий. — Потом решает-

ся вопрос об ответствен-

ности для тех, кто допу-

стил нарушение: либо воз-

буждаем производство об 

административном пра-

вонарушении, либо об-

ращаемся в следственные 

органы для возбуждения 

уголовного дела.

Так, прошлой зимой в 

Перовскую прокурату-

ру обратилась женщи-

на, воспитывающая сы-

на-инвалида. Она пожа-

ловалась, что в магазине 

рядом с её домом нет пан-

дуса, хотя этого требует 

закон. После вмешатель-

ства прокуратуры пандус 

сразу же появился. 

За домом будут 
ухаживать лучше

Ещё одна важная тема 

— соблюдение жилищ-

ных прав, обслуживание 

домов и их состояние.

— Недавно окружная 

прок уратура провела 

проверку по коллектив-

ному заявлению жителей 

одного из домов, — рас-

сказывает Виктор Са-

вицкий. — Они жалова-

лись на работу управля-

ющей компании: дом, по 

их мнению, обслуживали 

плохо. Проверка показа-

ла, что нарушения дей-

ствительно есть: фирма 

не соблюдала постанов-

ление Государственного 

комитета по строитель-

ству и жилищно-комму-

нальному комплексу от 27 

сентября 2003 года №170 

«Правила и нормы техни-

ческой эксплуатации жи-

лищного фонда». 

Прокуратура потребо-

вала исправить работу, 

а виновных теперь ждёт 

наказание по ст. 7.22 «на-

рушение правил содер-

жания и ремонта жилых 

домов и (или) жилых по-

мещений» Кодекса об ад-

министративных право-

нарушениях. Для физи-

ческих лиц штраф может 

составить 4-5 тыс. рублей, 

для юридических — от 40 

до 50 тыс. рублей.

Долг по зарплате 
погашен

Недавно Измайловская 

межрайонная прокурату-

ра разбиралась с ситуаци-

ей в одной из строитель-

ных фирм, где накопились 

долги по зарплате в разме-

ре более 2,6 млн рублей. 

Долгое время 98 человек 

не могли получить свои 

деньги. Прокуратура по-

требовала от руководите-

ля компании расплатиться 

с долгами, и нужная сум-

ма быстро нашлась, задол-

женность была ликвиди-

рована. 

Чуть раньше похожее 

обращение рассматри-

вала окружная прокура-

тура: компания, торгую-

щая медицинским обору-

дованием, не выплатила 

остатки зарплаты сотруд-

нику в день увольнения, 

как того требует закон. По 

требованию прокуратуры 

нарушение исправили, а 

виновным пришлось за-

платить штрафы.

— Во время пандемии 

коронавируса мы стали 

активнее использовать 

электронные каналы свя-

зи, — отметил прокурор 

ВАО Виктор Савицкий. 

— Жители чаще подают 

обращения в онлайн-ре-

жиме. При этом количе-

ство обращений не изме-

нилось. Мы продолжаем 

отстаивать права людей, 

когда они не соблюдаются.

Анна ЩЕРБИНИНА

По требованию 
прокуратуры 
выплатили долги 
по зарплате 98 работникам 
строительной фирмы

Ущемление прав инвалидов 
и долги по зарплате Врезался 

в ограждение 
на МКАД

21 ноября в полчетвёр-
того утра водитель «Киа» 
ехал по МКАД от Ярослав-
ского шоссе в сторону Щёл-
ковского. На 102-м киломе-
тре машина врезалась в же-
лезобетонные ограничители. 
Пострадала молодая пасса-
жирка «Киа». Скорая увез-
ла её в больницу с закрытой 
черепно-мозговой травмой, 
ушибами и ссадинами.

Сбил ребёнка 
на Покровской

21 ноября в полдесятого 
вечера водитель «Мицуби-
си» двигался по проектиру-
емому проезду №598 от ули-
цы 8 Марта. На перекрёст-
ке с Покровской улицей ав-
томобиль сбил семилетнюю 
девочку, переходившую до-
рогу по пешеходному пере-
ходу на красный сигнал све-
тофора. Водитель отвёз по-
страдавшую домой, после 
чего вернулся на место про-
исшествия и вызвал сотруд-
ников ДПС. Родители девоч-
ки обратились в травмпункт. 
Врачи диагностировали у ре-
бёнка сотрясение мозга и 
ушиб таза. 

Столкнулись 
на улице 
Новотетёрки

22 ноября около 3 часов 
дня автомобиль «Форд» ехал 
по двору дома 66, корп. 3, на 
Перовской улице. При выез-
де со двора на улицу Ново-
тетёрки водитель «Форда» 
столкнулся с «Жигулями». 
При столкновении постра-
дал и автомобиль «Пежо», 
припаркованный неподалё-
ку. Пострадала только пас-
сажирка «Жигулей». Ско-
рая увезла её в больницу с 
ушибом колена.

Пострадали 
на Главной аллее

22 ноября около девя-
ти вечера мужчина, управ-
ляя автомашиной «Порше», 
следовал по Главной аллее 
от Измайловского шоссе в 
сторону Московского про-
спекта. В машине находи-
лись женщина и двухлетний 
ребёнок. Не справившись с 
управлением, водитель со-
вершил наезд на дерево. По-
страдавших увезли в больни-
цу с одинаковым диагнозом: 
закрытая черепно-мозговая 
травма и ушиб мозга. 

ОГИБДД УВД по ВАО

ДТП

Прокурор ВАО Виктор Савицкий рассказал, 
с чем чаще всего обращаются жители в надзорный орган

В районе Гольяново у наркодилера 
изъяли 3,5 килограмма героина

Сотрудники отдела по 

наркологическому конт-

ролю Восточного окру-

га задержали на Щёл-

ковском шоссе наркоди-

лера с крупной партией 

героина.  

Как сообщили в пресс-

службе УВД по ВАО, на 

29-летнего подозревае-

мого вышли в результа-

те оперативно-разыск-

ных мероприятий. При 

личном досмотре у него 

обнаружили 22 свёрт-

ка с порошкообразным 

веществом общей мас-

сой 2,5 кг. Исследование 

подтвердило, что это ге-

роин.

Приехав с обыском на 

квартиру задержанного, 

полицейские обнаружи-

ли там электронные весы 

и кофемолку со следами 

наркотиков, упаковоч-

ный материал, а также 

пластиковую чашу с ки-

лограммом героина. Та-

ким образом, у наркоди-

лера изъяли около 3,5 кг 

опасного наркотика. 

Сейчас задержанный 

находится под стражей, в 

отношении него возбуж-

дено уголовное дело сра-

зу по двум статьям. Мак-

симальное наказание по 

одной из них предусма-

тривает лишение свобо-

ды на срок до 20 лет. 

Эльвира ЯКУПОВА

Житель Преображенского 
оплатил «коммуналку», 
чтобы сохранить автомобиль 

Преображенский рай-

онный отдел судебных 

приставов взыскал с 

64-летнего москвича за-

долженность по комму-

нальным платежам в раз-

мере 22 тыс. рублей. Муж-

чина оплатил долги после 

того, как был наложен за-

прет на любые действия с 

его автомобилем «Лада», 

связанные с регистраци-

ей, — на продажу, даре-

ние, аренду. 

— Должнику было на-

правлено уведомление об 

оплате задолженности за 

услуги ЖКХ, но в уста-

новленный законом срок 

он этого не сделал. Тогда 

судебный пристав вынес 

постановление о запре-

те на регистрационные 

действия в отношении 

транспортного средства. 

В собственности должни-

ка находится автомобиль 

ВАЗ-21043, — рассказали 

в пресс-службе Главного 

управления ФССП Рос-

сии по г. Москве. 

После принятых мер 

мужчина сразу погасил 

задолженность, включая 

исполнительский сбор. 

Эльвира ЯКУПОВА 

Смотрите подробности 
на сайте NEWSVOSTOK.RU  
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Виктор Савицкий: «Жители всё чаще 
подают заявления в онлайн-режиме»



14 НОЯБРЬ 2020  №46 (377)    ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГДОСУГ

 
Парки округа 

перешли на он-

лайн-режим. И 

сегодня на их 

страницах в соцсетях, на 

каналах YouTube, Zoom 

можно позаниматься как 

в давно уже работающих 

кружках и студиях, так и в 

новых, которые появились 

недавно, посмотреть спек-

такли и узнать много ин-

тересного.

Пейзаж на память

Проект #ПолезныеСо-
кольники запустил парк 

культуры и отдыха «Со-

кольники». В соцсетях под 

этим хэштегом регулярно 

появляются видеоуроки 

по самым разным темам. 

— Уже доступен урок 

фотографии от нашего 

фотографа, — рассказа-

ли в пресс-службе парка. 

— Мастер расскажет, как 

правильно фотографи-

ровать пейзаж. Это толь-

ко кажется, что природу 

снимать легко: она никуда 

не убежит. Но важно пра-

вильно выбрать ракурс, 

экспозицию и так далее. 

Очень интересен стар-

товавший недавно цикл 

занятий по вокалу. Это 

авторский материал от 

педагога эстрадно-джа-

зового вокала Лилии 

Зобниной. Он включает 

в себя не просто трени-

ровку голоса, но и разра-

ботку схем для индивиду-

альной самостоятельной 

работы с голосом (на ме-

сяц, полгода, год), а также 

тренинги по психологии.

Подробности 
и запись на заня-
тия на сайте park.
sokolniki.com

Поставить речь, 
потом — спектакль 

В режиме нон-стоп, 

ежедневно с утра до вече-

ра, начал работу в вирту-

альном пространстве Из-

майловский парк. Заня-

тия проходят в формате 

конференции на платфор-

ме Zoom (в режиме реаль-

ного времени). Главных 

направлений два — спорт 

и творчество. Один из са-

мых интересных курсов — 

театральный.

— По выходным с 11.00 

до 15.00 у нас будут про-

ходить уроки режиссуры 

и сценографии, — рас-

сказали в пресс-службе 

Измайловского парка. 

— Участники узнают об 

истории театра от Древней 

Греции до наших дней, о 

том, как рождаются деко-

рации и театральный ма-

кет спектакля, получат 

азы профессии художни-

ка-постановщика. Кроме 

того, все желающие смо-

гут изучать актёрское ма-

стерство и технику речи. 

Занятия будут проходить 

по средам и в выходные.

Также в режиме онлайн 

любители активного до-

суга теперь могут зани-

маться аэробикой, лати-

ноамериканскими танца-

ми, освоить упражнения 

на растяжку, выносли-

вость, координацию. 

Подробности 
на сайте 
izmailovsky-
park.ru

Алексей ТУМАНОВ

Разгадать 
легендарного 
Энди Уорхола

Посмотреть фильм-
лекцию об одной из самых 
загадочных, эпатажных и 
знаковых фигур в искусстве 
второй половины XX века — 
Энди Уорхоле — предлагает 
Российская государствен-
ная библиотека для моло-
дёжи. Его жизнь — тайна 
и детектив, его творчество 
— вызов обществу, вкусам, 
классическому представле-
нию о художнике и искус-
стве. Лекция доступна на 
сайте rgub.ru.

Упражнения 
от мастера айкидо

Цикл тренировок от ин-
структора Светланы Тру-
фановой, мастера восточ-
ных единоборств по айки-
до и айкибудо, подготовил 
Центр физкультуры и спор-
та ВАО. Вы сможете проде-
лать упражнения на растяж-
ку, выносливость, укрепле-
ние связок, освоите работу 
с шестом и т.д. Видеоуро-
ки доступны без регистра-
ции на сайте ЦФКиС ВАО 
vaosport.ru в разделе «Тре-
нируйся дома».

Видеолекции 
от «МосАрт»

Всех желающих расши-
рить кругозор приглашают 
в онлайн-лекторий культур-
ного центра «МосАрт». Вы 
сможете прослушать лек-
ции по психологии, биоло-
гии, экологии, посмотреть 
увлекательные физиче-
ские опыты, узнать много 
нового и необычного про 
телесериалы (возрастное 
ограничение 18+). Видео-
лекции доступны на сайте 
mosartcentre.ru.

Алексей ТУМАНОВ

АФИША

В Измайловском парке 
видеозанятия проходят 
с утра до вечера

Досуговый центр «Сокольни-
ки» приглашает на свой видеока-
нал на портале YouTube, где мас-
су любопытного смогут найти для 
себя как дети, так и взрослые.

— Раз в две недели мы пла-
нируем показывать кукольные 
спектакли, — рассказывает ру-
ководитель центра Наталия Зна-

менская. — Первый уже доступен: 
это детская сказка про медвежон-
ка и свинку «Космическое путеше-
ствие Миши и Чуши». Кроме того, 
мы будем выкладывать видеолек-
ции о кукольном театре.

Взрослых же гостей навер-
няка заинтересуют уроки кули-
нарии. Например, недавно от-

мечали День яйца, и по этому 
случаю провели мастер-класс 
по изготовлению яичниц разных 
видов. Одна из них получилась в 
виде забавного котика. Доступны 
уроки по приготовлению жарко-
го, сладкой выпечки.

Любителей мастерить своими 
руками ждут оригинальные видео-

уроки по рукоделию и декоратив-
но-прикладному творчеству. Так, 
здесь можно научиться делать ав-
торскую глиняную брошь.

Алексей ТУМАНОВ

Сайт ДМЦ 
«Сокольники»: 
дмцсокольники.
рф

Научат жарить глазунью всех видов

В «Сокольниках» — эстрада, 
в Измайловском — театр
Парки округа запустили новые обучающие онлайн-проекты

К многодетным мамам пришли волонтёры-парикмахеры 

Мы уже рассказыва-

ли о Дарье Говоровой-

Фридман и Лике Гиор-

гадзе-Дудницкой из рай-

она Измайлово. Подруги 

курируют социальный 

проект «Сделай маму ещё 

красивее». Его участни-

ки бесплатно проводят 

для одиноких и много-

детных мам косметиче-

ские процедуры. После 

публикации в нашей га-

зете девушки получили 

множество откликов.

— Нам звонили не 

только многодетные и 

одинокие мамы, но и 

женщины с инвалидно-

стью, пенсионеры. Мы 

никому не отказывали, 

— говорит Лика.

Недавно стала во-

лонтёром и парикмахер 

Ирина Зайцева из райо-

на Перово.

— У меня уже был по-

добный опыт: я бесплат-

но стригла пенсионе-

ров и инвалидов. Захо-

телось помочь и мамам, 

которые не могут себе 

позволить лишний раз 

сходить в салон, — рас-

сказала Ирина.

Благодаря неравно-

душным профессиона-

лам на сегодня преобра-

зились около 100 житель-

ниц Восточного окру-

га. Одна из них — Элина 

Рябцева. Женщина вос-

питывает троих детей. 

Один ребёнок страдает 

ДЦП.

— У меня длинные во-

лосы. Стрижка и окра-

шивание в салоне сто-

ят очень дорого. До того, 

как я познакомилась с 

Ликой и Дарьей, два года 

ходила с седыми корня-

ми. Зато теперь стилисты 

проекта сделали из меня 

настоящую красотку! У 

меня новые причёска, 

маникюр и педикюр, — 

улыбается Элина.

Для участия в про-

екте необходимо пред-

ставить подтверждаю-

щие статус документы 

и написать о своём ма-

териальном положении. 

Подруги приглашают к 

сотрудничеству стили-

стов, визажистов, па-

рикмахеров, специали-

стов маникюра и педи-

кюра. По всем вопро-

сам звоните Лике по тел. 

8-925-892-7071.

Оксана МАСТЮГИНА

ПОМОГИ ДРУГОМУ
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ЖАЛОБЫ, 

ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ:

POCHTA@
NEWSVOSTOK.RU, 

REDAKTOR-2017@
YANDEX.RU 

ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645

У Элины Рябцевой новая причёска

Главная аллея парка 
«Сокольники» 
глазами фотомастера
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В 1897 году на 

месте выруб-

ленной Благу-

шинской рощи 

в тогдашнем пригороде 

Москвы появилась новая 

улица, названная в честь 

императоров Николая I и 

Николая II. С севера этот 

район ограничивался Ха-

пиловским прудом, кото-

рый давно осушили. Но 

его расположение подска-

жет Электрозаводская 

железнодорожная ветка, 

проложенная вдоль русла 

реки Хапиловки. Доступ 

к воде и близость желез-

ной дороги притягивали 

промышленников. Вдоль 

улицы выросли корпуса 

ткацко-белильной фа-

брики Пфейфера (Семё-

новская мануфактура), 

фабрики «Раузер, Вибер и 

Ко», отбельной фабрики 

Симонова. Здесь же от-

крылось Евангелическое 

убежище (приют) для бес-

призорников.

Лет через пять после ре-

волюции старорежимную 

Николаевскую улицу пе-

реименовали в Ткацкую. 

А здание убежища — дет-

ского дома призрения при 

московских лютеранских 

кирхах — сохранилось до 

сего дня. Оно построено в 

1900-1904 годах по проек-

ту инженера Кондратье-

ва с использованием эле-

ментов готической ар-

хитектуры. В доме были 

спальни, учебные клас-

сы, столовая, библиоте-

ка, гимнастический зал, 

вокруг дома разбит парк.

В 1920 году в приюте от-

крылся Рабочий дворец 

им. Загорского — прооб-

раз будущих домов куль-

туры. Владимир Загор-

ский, чьим именем на-

звали учреждение, был 

большевиком, в эмигра-

ции работал с Лениным, 

погиб в 1919-м в Москве 

при нападении анархи-

стов. На открытие дворца 

приезжал сам глава совет-

ского государства, о чём 

напоминают мемориаль-

ная доска на фасаде и па-

мятник Ленина в сквере. 

В разные годы здание за-

нимал Украинский пере-

движной театр, родиль-

ный дом, районный мо-

лодёжный центр, Мо-

сковский олимпийский 

центр водного спорта.

Евгений

 ЧЕСНОКОВ

Зачем Ленин 
приезжал на Ткацкую

После революции 
старорежимную 
Николаевскую улицу 
переименовали в Ткацкую

На шоссе Энтузиастов в 30-е годы записывали говорящие письма

В 1939 году на шоссе Эн-

тузиастов открылось одно из 

первых в Москве ателье зву-

козаписи. «Здесь можно бу-

дет наговорить на пластинку 

несколько десятков слов, на-

клеить эту пластинку на от-

крытку или вложить в кон-

верт и отправить, как обыч-

ное письмо», — анонсиро-

вала «Вечерняя Москва» в 

августе того же года.

А осенью москвичи уже 

вовсю записывали здесь 

говорящие письма своим 

родным и друзьям. Среди 

них был десятилетний мо-

сквич. «Учащийся музы-

кальной школы решил рас-

сказать своему отцу, находя-

щемуся на Дальнем Восто-

ке, о своих успехах в музыке. 

Он пришёл в ателье звуко-

записи и на пластинке — го-

ворящем письме — записал 

исполненное музыкальное 

произведение», — сообща-

ла газета. 

Достижение техническо-

го прогресса по достоинству 

оценили артисты, певцы, 

музыканты. «Они напевают, 

наигрывают или наговарива-

ют пластинку, чтобы послу-

шать себя потом «со сторо-

ны», — писала «Вечёрка». 

Особый успех имел пред-

принятый управлением Сев-

морпути массовый заказ го-

ворящих писем для поляр-

ников. «Сколько радости ис-

пытали адресаты, когда им 

доставили голоса родителей, 

детей, жён, сёстер и братьев!» 

— писала газета. Их получили 

зимовщики на острове Дик-

сон, острове Врангеля, мысе 

Стерлигова, мысе Челюскин, 

в бухте Тикси… Посылки им 

сбрасывали с самолётов.

Как происходил процесс 

звукозаписи? Посетитель 

зачитывал в микрофон под-

готовленный текст, а техник 

давал ему указания с помо-

щью загоравшихся надпи-

сей «тише», «громче», «бли-

же к микрофону». Сразу по-

сле записи гибкий целлуло-

идный диск проигрывали на 

патефоне в контрольной ка-

бинке, чтобы проверить ка-

чество. На запись и изготов-

ление пластинки требова-

лось всего несколько минут. 

Говорящее письмо вмещало 

от 100 до 300 слов (трёхми-

нутное звучание), а говоря-

щая открытка — до 80 слов.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

СТАРЫЕ ГАЗЕТЫ
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Памятник Ленина 
в сквере

Дворец труда имени Загорского 
в 30-е годы прошлого века

Боковой фасад 
Евангелического 
убежища 
в наши дни

Контора бывшей 
ткацкой фабрики 

Исторический 
корпус бывшей 
Семёновской 
мануфактуры 
с водонапорной 
башней
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Этот снимок на конкурс прислал 

житель района Гольяново и заяд-

лый фотоохотник Сергей Куле-

шов. «Мы с женой очень любим гулять по 

паркам Восточного округа: Лосиному 

Острову, Измайловскому, Перовскому, — 

сообщил он в сопроводительном письме. 

— Камера у меня всегда с собой. С удо-

вольствием отмечаем, что московские во-

доёмы активно заселяются разными водо-

плавающими. Раньше все удивлялись ут-

кам огарям, а теперь и чомги не редкость. 

А на снимке, который сделан 12 сентября 

этого года на Лебедянском пруду, — ка-

мышница, или водяная курочка».

У камышницы не перепончатые лапы, 

однако плавает она хорошо. Тонкие и 

сильные куриные пальцы позволяют 

камышнице в отличие от большинства 

водоплавающих в поисках пищи лазить 

по веткам прибрежных деревьев и ку-

старников.
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Присылайте свои фото по адресу: pochta@
newsvostok.ru, с пометкой «На фотоконкурс». 
Сопроводите снимок  припиской, где, когда и при 
каких обстоятельствах он сделан. Технические 
параметры фото должны быть такими: разреше-
ние не менее 200 dpi, размер 10х15 см.

Лучшее из присланного мы будем публико-
вать в течение года. Победителей ждут призы.

Ваш «ВО»

В районе Гольяново 
поселились водяные курочки

БРАТЬЯ МЕНЬШИЕ ЧТО ПОЧИТАТЬ 
В РАЙОННЫХ ОНЛАЙН-ИЗДАНИЯХ 

 Хожу в тренажёрный 
зал всего неделю, а уже 
отлично разбираюсь, на 
каком тренажёре удоб-
нее всего лежать.

 — А что, хлеб несвежий?
— Свежий. Нажимайте 
сильнее.

 Оптимисты уверены, 
что счастье есть, песси-
мисты — что счастья нет, 

а реалисты знают, что на 
советах, как стать счаст-
ливым, можно хорошо за-
работать.

 — Пап, а у тебя в дет-
стве был планшет?
— Нет, тогда и 
компьютеров-то не было.
— А на чём ты тогда 
играл?
— На улице!

 Пошла по магазинам 
на пару часиков. Телефон 

забыла дома. Когда вер-
нулась, у моего подъез-
да стояли полиция, ско-
рая, пожарные, а МЧС со-
биралось ломать дверь в 
квартиру. Это мне мама 
не дозвонилась. 

 — Алло, здравствуй-
те! Это такси, выходите, я 
подъехал.
 — Но мы не заказыва-
ли такси.
 — В кризис мы ищем 
клиентов сами.

АНЕКДОТЫ

В Преображенском 
нашли старинные кирпичи 
с гравировкой

В районной газете «Преображенка 
для вас» опубликовали фото с одного 
из пабликов в Интернете. На сним-
ке видны кирпичи с надписями вро-
де такой: «И.П.Воронин». Аналогич-
ный шрифт использовался в начале 
прошлого столетия. Где именно мож-
но увидеть такой кирпич, автор по-
ста не уточнил.

Скорпион разгуливал 
по подъезду дома 
в Вешняках

В газете «Вешняки» рассказали, как 
девушка подобрала в подъезде скорпи-
она и принесла домой. Раньше у неё 
уже жил паук-птицеед, поэтому обра-
щаться с опасными «зверушками» она 
умеет. Правда, за членистоногим ну-
жен серьёзный уход, а это в её планы 
не входило.

В Измайловском парке 
объявился ловец белок

В газете «Восточное Измайлово» 
рассказали о том, что в Измайловском 
лесопарке заметили мужчину, в руках 
которого была проволочная петля, ею 
он пытался ловить белок. Это уже не 
первое подобное сообщение жителей. 
Дирекция парка попросила посетите-
лей при новой встрече с ловцом тут же 
сообщить в администрацию или по-
звонить по номеру 112.

Подготовила Виола СЕРГЕЕВА

На Лебедянском 
пруду спасли 
гусыню ЖИВОЙ УГОЛОК

В Измайловском пар-

ке добровольцы «Спас-

Резерва» спасли гусы-

ню. Птицу здесь заме-

тили ещё в сентябре. Всё 

это время её подкарм-

ливали местные жите-

ли. По мнению специ-

алиста в сфере приро-

допользования и охра-

ны окружающей среды 

Владимира Черняева, 

это пекинская бройлер-

ная белая утка. Видимо, 

кто-то держал её дома, а 

потом выпустил. Она не 

летает, плохо ходит, по-

этому рисковала стать 

чьей-то добычей. 

Спасатель в гидро-

костюме добрался до 

птицы и поймал сач-

ком. После этого гусы-

ню укутали в полотен-

це и посадили в короб-

ку, которую передали 

тем, кто её кормил. Зи-

мовать она будет в мо-

сковской квартире.

Татьяна ЯКОВЛЕВА

Все новости 
района 

«Восточное 
Измайлово»

Все новости 
района 

«Вешняки»

Все новости 
района 

«Преобра-
женка 

для вас»
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